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INTRODUÇÃO:	Diante	da	rápida	disseminação	da	COVID-19	em	todos	os	continentes,	no	dia	30	de	janeiro	de	2020
a	Organização	Mundial	da	Saúde	(OMS)	declarou	o	novo	surto	de	corona	vírus	 (classificado	como	SARS-CoV-2)	uma
emergência	 de	 saúde	 pública	 de	 interesse	 internacion.	 Considerando	 o	 impacto	 relevante	 das	 vacinas	 COVID-19
quanto	a	redução	da	morbimortalidade	da	doença,	tendo	evitado	óbitos	e	internações	no	Brasil	desde	a	sua	introdução
em	janeiro	de	2021	até	o	atual	momento.	Agência	Nacional	de	Vigilância	Sanitária	(ANVISA),	em	22	de	novembro	de
2022,	autorizou	de	forma	temporária	e	emergencial	as	formulações	bivalentes	da	vacina	BNT162b2	(PfizerBioNTech)
COVID-19,	 sendo	autorizada	no	Brasil	para	uso	como	dose	de	 reforço	em	pessoas	com	12	anos	ou	mais	de	 idade.
OBJETIVO:	Relatar	a	experiência	da	 introdução	da	vacina	pfzer	bivalente	em	um	distrito	sanitário	de	um	município	do
nordeste.	 RELATO:	 Trata-se	 de	 um	 relato	 de	 experiência	 vivenciado	 por	 uma	 enfermeira	 do	 Programa	 Nacional	 de
Imunização	do	distrito	sanitário	2	localizado	na	cidade	do	Recife-PE,	durante	o	período	de	dezembro	de	2022	a	junho
de	2023.	Com	a	 introdução	da	vacina	Pfizer	Bivalente	começou	uma	grande	procura	de	toda	a	população	querendo
tomar	a	dose	de	reforço	contra	a	variante	Ômicron.	Muitas	pessoas	vinham	a	procura	alegando	que	com	ela	concluiria
o	 ciclo	 vacinal	 contra	 covid-19.A	 vacina	 começou	 a	 ser	 ofertada	 inicialmente	 por	 idade	 e	 por	 grupos	 prioritários.A
vacina	foi	ofertadas	em	todas	unidades	de	saúde,	shoppings,	centro	comercias	e	também	nas	vacinações	extramuros
no	fim	de	semana	em	mercados	públicos	e	feiras	livres.	Houve	recordes	de	vacinação	com	esse	imunizante	e	mesmo
com	o	passar	do	tempo	a	busca	permaneceu	constante	não	houve	um	decréscimo.	CONCLUSÃO:	Com	essa	oferta	e
a	procura	da	população	conseguimos	alcançar	grandes	números	de	pessoas	vacinadas	e	uma	boa	cobertura	vacinal,
observamos	 assim	 uma	 grande	 adesão	 da	 população.O	 Ministério	 da	 saúde	 ainda	 não	 divulgou	 nenhuma	 nota	 a
respeito	do	encerramento	do	ciclo	vacinal	da	vacinação	covid-19	com	a	Pfizer	bivalente.	E	necessário	que	haja	uma
maior	divulgação	sobre	o	esquema	vacinal	das	as	vacinas	de	covid-19	para	que	dessa	 forma	a	população	possa	se
proteger	melhor.


